



Liebe Eltern,

die letzte Schulwoche dieses Schuljahres findet ganz im Sinne der Fußball-EM statt. Alle Klassen haben sich mit entsprechenden Trikots auf diese Tage vorbereitet und sind schon ganz aufgeregt. Aber auch die Vorfreude auf die Ferien ist schon deutlich erkennbar.

Dieses Schuljahr war ganz besonders kurz. Das haben wir alle deutlich gespürt.

Wie immer haben alle an Schule Beteiligten viel geleistet und in den letzten Tagen einen echten Endspurt hingelegt.

In diesem Jahr wurden Tagesausflüge und eine Klassenfahrt unternommen, Schulübernachtungen haben stattgefunden. In der Weihnachtszeit gab es einen Flohmarkt und wir haben das Weihnachtstheater in Peine besucht. Natürlich wurde auch gelernt, gebastelt, gelacht, gesungen und vieles mehr.

Daher möchte ich mich ganz herzlich bei Ihnen und auch meinem Kollegium bedanken. Eine Gemeinschaft funktioniert nur mit der Unterstützung aller, zu der Sie einen großen Beitrag leisten. Besonders der Schulelternrat und unser Förderverein stehen uns bei außerunterrichtlichen Aktivitäten immer zur Seite. Das schätze ich sehr.

Besonders möchte ich bei Frau Miethke bedanken, die jahrelang mit viel Engagement unseren Schulelternrat geleitet hat und sich immer für alle eingesetzt hat. Wir wünschen Ihr für ihr weiteres Engagement alles Gute. Des Weiteren ein großes Dankeschön an alle helfenden Hände bei Kati Tomati. Auch hier einen besonderen Dank an Frau Pape.

Frau Pape hat Kati Tomati in Hohenhameln wiederbelebt. Wir sind begeistert, dass nun auch die Kinder an unserem großen Standort dran teilhaben können.

Ganz besonders verabschieden möchte ich mich bei den Viertklässlern und ihren Eltern. Nach den Sommerferien beginnt ein neuer, aufregender Abschnitt, für den ich allen alles Gute wünsche: nette Lehrer, neue Freunde, tolle Erlebnisse und für den Start auch ein angenehmes Kribbeln im Bauch.

Ich wünsche allen tolle Ferien mit viel Sonnenschein, Fröhlichkeit, Unbeschwertheit, Entschleunigung und eine erholsame Zeit!

Ihre Kinder begrüßen wir wieder bei uns in der Schule zur gewohnten Zeit am Montag, den 05. August 2024.

Bitte denken Sie daran, Ihrem Kind das Zeugnis unterschrieben mit in die Schule zu geben.



Viele Grüße

Heike Pingel, Schulleiterin

